

Déficit argentino, en 13 mil 547.9 mdp

AGENCIAS

El déficit primario de Argentina en febrero fue de 13 mil 547.9 millones de pesos, mil 528 millones de dólares, frente a un resultado negativo de 5 mil 627.1 millones en el mismo mes del año anterior, informó el gobierno.

El incremento se generó por un abultado gasto público en año electoral, frente a una economía estancada.

En el primer bimestre el déficit subió a 15 mil 5 millones de pesos, según cifras del Ministerio de Economía de Argentina.

El resultado financiero del sector público consolidado -que sí incluye los pagos de la deuda- registró un déficit de 16 mil 392.7 millones de pesos, para acumular un negativo de 29 mil 855.7 millones de pesos en los dos primeros meses de este año.

Argentina se encuentra fuera de los mercados de capitales por un default parcial en el que cayó en julio, por una decisión de la justicia estadounidense, ante el incumplimiento de un fallo por una prolongada disputa de una cesación de pagos sobre bonos soberanos en 2002.

La firma Moody's extendió la calificación negativa de la deuda argentina a las obligaciones reestructuradas bajo legislación local emitidas en moneda extranjera en Caa2 (riesgo muy alto), la misma nota de los títulos emitidos bajo legislación extranjera.

La nueva evaluación refleja el "incremento" del riesgo de cese de pago de la deuda.



Foto: Especial

Moody's extendió la calificación negativa de la deuda argentina.